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曹德旺的股票怎么样了啊.为什么外汇储备减少是好事？-
股识吧

一、为什么外汇储备减少是好事？

外汇减少了，不代表国家的财富减少了，如果国家将外汇换成黄金，那么黄金是外
汇储备的价值实体，而外汇仅仅是一张中国付出了铸币说之后得到的可流通铸币说
票，本身没有任何价值，只是一种债权的体现。
债权和黄金，哪个更有利于本国经济？

二、中国外汇储备减少 好事还是坏事

一是大家的钱会变少了。
前些时候，我们一直在担心说“李嘉诚跑了”、“曹德旺跑了”，这些所谓的有钱
人跑了就是中国外汇储备减少的重要原因，因为他们都把国内的钱投到国外去了，
而当大量的有钱人都把财产转移走的时候，国内的财富总额在短期内其实是一个固
定的数目，大量的钱跑到了国外，对于国内而言必然意味着市场资金的紧张，无论
是企业还是个人想要借钱都会变得比较困难，资金荒的现象已经出现了，对于大多
数人而言，可能日子都不好过了，我们手中的钱变少了，那么任性的买买买恐怕也
变得不那么容易了。
此外，为了促进经济发展，只能通过发行更多货币或者增加赤字的形式来缓解经济
发展过程中的钱荒，那么就意味着钱不值钱了，钱变成纸了，通货膨胀将会成为我
们面临的第一个难题。
二是想要赚钱变得更难了。
其实为什么外汇储备会减少，资本会外流，在某些方面都是因为中国缺少合适的投
资产品，说股市，股市不景气，说债市，债市去年出了大问题，说基金，基本上谁
买谁亏，那么只有买房子了，所以催生了房地产价格的上涨，但是还有人发现其实
国外好的投资品也挺多的，所以就把钱投到国外去了，结果就是国内的投资渠道更
加不好，因为资金量的减少，从而导致了市场的唱空，大量的资本、热钱流出中国
，对于资本市场来说，意味着失血，意味着未来股市、基金、债市受到汇率、利率
影响的波动将会变得更大，想要赚钱就变得更加困难了。
三是企业的经营可能会变得困难了。
因为外汇减少，资本溜走了，对于进出口企业来说意味着更加严格外汇管理，对于
国内企业来说，不仅是借钱难了，而且投资也变少了，企业的经营将会面临更大的
不确定性，而企业则直接和大家的工作密切相关，企业经营的不景气了，大家的就
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业和工作就会受到影响，收入也会产生一定的波动。
四是房地产的泡沫可能会减少了。
在一定的程度上，中国还是存着一定的房地产泡沫的，不过外汇储备的降低，资本
的流出，在某种程度上是炒作中国房地产的资本也走了，这样的话房地产泡沫就会
被挤出，房价会不会下跌不好说，但是房价想要进一步上涨就变得没那么容易了。
所以，对于大家都头疼的房市问题，外汇储备的降低并不是什么坏事。
五是对于大家信心的影响。
外汇储备的减少，其实直接的经济影响还是很有限的，但是最大的问题是大家的信
心受到了打击，毕竟在经济向好的时期，外汇储备一般不会剧烈波动的，现在的减
少会给大家导致不好的预期，大家所有人预期的共同影响，也会反映到经济上面，
从而影响经济的发展。
上面的五点其实是一种发展的可能性，但是外汇储备的减少并不是对我们“无关紧
要”的事情，外汇储备的波动会影响经济的发展，最终也就成为影响我们每个人生
活的事情了，可以预见未来大家有可能要过苦日子了，现阶段还是好好储备，为自
己的未来生活留下更多的余粮吧。

三、如何评估一只股票的价值

买衣服要看衣服的质料、做工、款式，弄清大概值多少钱，否则容易做冤大头，买
股票也一样。
我一直不赞成搞不清股票值多少钱的人投资股票，这些人充其量只能投资一下基金
。
弄清股票的价值并不需要高深的学问和专业的知识，但需要一些经验的积累。
我要研究一家公司一般是先了解一下该公司所处的行业的情况，再仔细阅读该公司
至少近三年的年报，研究公司财务报表，尽可能多地收集关于公司的信息。
然后从以下几方面对公司进行评估：1.公司所处的行业是否有广阔的发展空间。
尽量避免买夕阳产业和周期性较强的公司。
2.公司的管理人员是否值得信任。
这一点很重要，你不可能坚定放心地持有你不信任的人管理的公司的股票。
我们不是有实力的投资者，很难有机会跟公司高管接触，但可以通过一些其它的途
径评估高管是否值得信任。
首先要看公司的历史记录，信息披露不规范，涉嫌利益输送的关联交易多，曾经是
庄股的公司都不要碰，相反每年的业绩都稳定增长，注重回报投资者的高管坏不到
哪里去。
其次从年报中寻找蛛丝马迹，年报坦率诚恳的公司高管一般都值得信任。
比如万科在年报中披露了由于对装修房缺乏施工经验造成部分楼盘没有按规划及时
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完工及个别子公司高价拿地等事项，这种敢于暴露工作中的失误的公司比那些文过
饰非的公司更让人信任，我们有理由相信万科以后会避免曾经犯过的错误。
第三从公开信息和媒体上了解，像王石、曹德旺、牛根生这样的人都应该是值得信
任的。
第四大量持股，并且不控制有利益输送可能的关联公司的高管让人更有信心。
3.选择历史上业绩增长稳定，积极回报投资者的公司。
我们尽量不去相信那些乌鸦变凤凰的事，就算有也情愿放弃这样的投资机会。
4.财务稳健。
一般来说资产负债率高、速动比率低、经营现金流低的公司财务风险大。
按以上的标准只能找到一家好公司，并不能解决一个公司到底值多少钱的问题。
其实一个公司到底值多少钱并没有一个确定的标准，这就是不同的专业机构对同一
个公司的估价往往也相差很大的原因。
我们每个投资者都应该有自己的一个底线。
我觉得一家每年每股净利润能平稳保持1块钱的公司的股票最多只能出10块钱去买
，也就是10倍的市盈率。
对盈利能持续稳定增长的公司可以给较高的溢价，具体溢价多少要根据对公司各个
方面的综合评估而定，这需要一些经验的积累。
但无论怎样我不主张以超过40倍市盈率的价格去买股票。
其实一只股票只要能保持连续十年净利润增长超过20%，以40倍的市盈率的价格去
买比以10倍的市盈率的价格买一家业绩不增不减的公司的股票收益要大得多，但连
续10年净利润增长这里面的不确定性很多，投资者要给自己留下足够的安全空间。
投资者平常应该多做的事就是寻找好的公司，给出合理的估价，然后等待股价跌到
足够有吸引力的位置埋入她。
有吸引力的价位并不是上面提到的合理的股价，应该是再有20%左右的折价，因为
评估的股价不会是股票真实的价值，可能偏低也可能偏高，总要留一些安全空间才
保险。
这也是为将来的利润留出空间，买得是不是便宜就注定了利润是不是丰厚。
不要怕股价跌不到你要的价位，只要你的价位不是低得太离谱。
市场本来就是个情绪化的东西，在下跌的趋势中，会造成恐慌的心理，越恐慌越卖
，越卖就越恐慌，这种正反馈往往会让股价跌得很低。
另一方面，投资机会本来就不像很多人眼中的到处都是，其实一年有个一两次就不
少了，甚至好几年都没有一次，投资者要有足够的耐心，时时做好准备，一旦机会
来了就全力一击，收获高收益的可能性很大。

四、曹德旺“成立慈善基金”将70%股份捐赠慈善基金，最终会
是怎样一个结果？
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“我打算成立慈善基金，将70%自有的福耀玻璃股份捐出去。
”近日，在福建证监局举行的福建辖区证券期货监管工作会议上，福耀玻璃董事长
曹德旺语出惊人。
据曹德旺估算，用来成立慈善基金的股份，按目前市值折算成人民币约有35亿元。
一旦获批，该基金会将成为国内首家以股份运作成立的慈善基金会，基金会将代替
他行使福耀玻璃大股东的职责，曹德旺将担任基金会的第一任理事长.

五、中国最富有的女人是谁?

陈凤英，拥近12亿的财富，鼎鼎大名的汽车玻璃大王——曹德旺的结发妻子。
人很好、淳朴是曹德旺对她的评价。
1969年曹德旺和陈凤英结婚，家里一穷二白，曹德旺卖掉嫁妆去做生意，陈凤英独
自在家照看曹生病的母亲。
经历风雨沧桑的35年后，陈凤英的这种角色定位一直延续至今，只是两人的境况已
是今非昔比。
目前，陈凤英持有福建省耀华工业村开发有限公司99.9％的股权进而拥有福耀玻璃(
SH 600660)19.44％的股份。
福耀玻璃是世界前十大汽车玻璃制造商之一，是中国最大的汽车玻璃专业供应商，
福耀玻璃占据了国内高档轿车55％以上市场份额，在汽车玻璃市场的占有率在70％
上，出口市场主要分布在北美、亚太等地区。

六、上市公司市值都是以美元为单位的吗

不是，你看沪市和深市的点数相差很远，其实市值差不多一样。
就是由于结算的币种不一样。

七、为什么越有钱的人越不喜欢投资房产？

我们知道，房产除了可以用来住之外，还可以用来投资。
现实中，投资房产的人有很多，而这其中绝大多数人都不是特别有钱的人，真正有
钱的人不仅不会投资房产，而且还觉得投资房产是一件很愚蠢的事情。
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比如玻璃大王曹德旺就劝大家不要投资房产，而且还要及早卖掉多余的房子，马云
也劝大家不要投资买房，因为他觉得未来的房子会比葱还便宜。
那么，为什么越有钱的人越不喜欢投资房产?一、房子的投资回报率不高在普通眼
里，房子的投资回报率比较高，比如十年前买一套房子才花了100万元，现在卖不
出能卖1000万元。
对于一般人来说，这已经是一笔巨款了，可对于那些有钱人来说，十年才赚900万
元已经是非常低的投资回报率了，所以他们不愿投资房产。
二、比起房子，他们有更好的项目可以投资如上面所说，在有钱人眼里，房子的投
资回报率不高，他们手上有很多项目的投资回报率都比房子要高，比如字画、古董
、股票等等。
三、不差钱为什么有钱人都不喜欢投资房产?归根结底来说就是因为他们不差钱，
试想一下，如果买一套房子对你来说就像买一件衣服一样轻而易举，那么你还会把
投资房产吗?我想你肯定也不会的。
同样的道理，真正有钱的人都不差钱，他们追求的是生活的品质，买房子也不在乎
它是否会升值，只要住得舒服就行。
四、思维不一样有钱人想的是赚大钱，而想靠投资房子赚大钱根本不可能，此外，
真正有钱的人基本上都是一些大企业的老总，他们有更大的梦想要实现，也没有时
间去投资房产。
小小金融小编提醒，房子是用来住的，投资买房要量力而行，如果房贷压力大大的
话，最好不要投资买房，此外，投资买房也有风险，一定要慎重考虑，万一投资失
败，很可能让你倾家荡产。

八、北京福耀玻璃怎么样？

北京福耀福通玻璃厂，车间重度污染铲车较多化工产品较多，工业下水渠里全是白
色化工污染料。
有家属楼得申请猴年能申请下来就不错，17年政府让般，他们般到天津，猴年能般
就不错，欺负新员工正常，12小时工作，夜班一样，多上俩小时是义务加班，新员
工干活不到半个月不给记加班产量，办个月后给记。
老板曹德旺，美国，和德国都有企业，内部产量是个人老板承包。
拿股民的钱，用地方的人，给汽车公司送玻璃。
这企业好人不多。
勿进⋯⋯。
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